

## Sportcampus Klingenthal erhält den Titel "Digitale Schule Sachsens"



Klingenthal, 15. März 2024 – In einer feierlichen Veranstaltung wurde dem Sportcampus Klingenthal der prestigeträchtige Titel "Digitale Schule Sachsens" verliehen. Diese Auszeichnung, die vom Sächsischen Staatsministerium für Kultus im Rahmen der Initiative "Digitale Schule Sachsen" vergeben wird, ehrt Schulen, die sich durch herausragendes Engagement im Bereich der digitalen Bildung auszeichnen. Der Sportcampus Klingenthal gehört nun zu den zwölf westsächsischen Schulen, die für ihre innovativen

Konzepte und die aktive Förderung einer zeitgemäßen Bildung in einer digitalen Welt gewürdigt wurden.

Die Verleihung fand im Rahmen der dritten Veranstaltung des Schulnetzwerkes statt, bei der Prof. Dr. Golubski, Prorektor für Bildung der Westsächsischen Hochschule Zwickau, die Gäste begrüßte. Grußworte sprach auch der Vizepräsident des Landesamtes für Schule und Bildung, Herr Heinze, der die Bedeutung der digitalen Bildung für die Zukunft der sächsischen Schülerinnen und Schüler hervorhob.

Die Auszeichnung wurde von Herrn Heinze und Herrn Dr. Drummer vom Sächsischen Staatsministerium für Kultus überreicht. In seinem Impulsvortrag unterstrich Prof. Hofmann von der Universität Leipzig die Wichtigkeit des Netzwerkes und Labels "M.I.T.-Schulen in Sachsen" für die Entwicklung und Verbreitung digitaler Bildungskonzepte.



Diese Auszeichnung spiegelt die kontinuierliche Arbeit und das Engagement unseres Sportcampus Klingenthal im Bereich der digitalen Bildung wider, die seit vielen Jahren einen festen Bestandteil des Schulprogramms darstellen. Unsere Schule bietet ein breites Spektrum digitaler Bildungsangebote, darunter Tablet-Klassen ab der achten Klassenstufe, diverse Arbeitsgemeinschaften in den Bereichen Informatik und Medientechnik, Lern- und Kommunikationsplattformen, digitale Noten- und Klassenbücher sowie die Einführung digitaler Lernkulturen. Zudem wird die Vernetzung mit externen Unternehmen und Hochschulen gepflegt, um den Schülerinnen und Schülern praxisnahe Einblicke in die digitale Arbeitswelt zu ermöglichen.

Ein besonderer Dank gilt für die finanzielle Unterstützung durch den aktuellen Schulträger, die Stadt Klingenthal, sowie dem ehemaligen Schulträger, dem Vogtlandkreis, und der Firma GK-Software SE. Diese Partnerschaften haben maßgeblich dazu beigetragen, den Grundstein für die erfolgreiche Umsetzung der Digitalisierungsstrategie des Sportcampus Klingenthal zu legen.

Gleiches gilt für die Lehrkräfte des Sportcampus Klingenthal, deren unermüdliches Engagement und stete Innovationsbereitschaft maßgeblich zu dieser Auszeichnung beigetragen haben. Ihre fortwährende Weiterbildung und der Mut, neue digitale Lehrmethoden zu erproben, waren entscheidend für unseren Erfolg.

Der Sportcampus Klingenthal sieht in der Auszeichnung nicht nur eine Bestätigung seiner bisherigen Bemühungen, sondern auch einen Ansporn, die digitale Bildung und Medienkompetenz seiner Schülerinnen und Schüler weiterhin aktiv zu fördern und auszubauen.

S.W.